

Kenneth Davison McClintock Hernández
Secretario de Estado de Puerto Rico

Nació en el 1957 en Londres, Inglaterra, el Secretario de Estado Kenneth McClintock Hernández es hijo de un arquitecto de Texas y de una profesora de Ponce, Puerto Rico, ya fallecidos. En 1980 obtuvo su grado Juris Doctor de la Universidad Tulane, en Nueva Orleans, Louisiana, luego de tres (3) años de estudios sub-graduados con concentración en Finanzas de la Universidad de Puerto Rico (UPR), Recinto de Río Piedras, después de graduarse de la University High School (UHS) de la UPR.

McClintock fue un miembro de organizaciones juveniles pro estadidad desde los 13 años de edad en 1970. En 1979, fundó la Asociación de Estudiantes Estadistas en los Estados Unidos. Obtuvo su primer puesto electivo en 1990, como miembro de la Asamblea Municipal de San Juan. En 1992, fue nominado y electo a servir el primero de cuatro términos como Senador por Acumulación. Durante su último cuatrienio en el Senado, se desempeñó como 13er Presidente del Senado de Puerto Rico. Durante su extensa carrera legislativa, guiada por su lema “buenas ideas no tienen color”, fue autor de sobre 1,200 proyectos de ley, de las cuales más de 160 fueron promulgadas como ley. Estas incluyen la Ley de Telecomunicaciones de Puerto Rico, la Ley de Digitalización del Gobierno de Puerto Rico, y la Ley de Medición Informática. Además, McClintock fue autor de la Ley que creó el Programa de Internados Congresionales Córdova-Fernós. Este programa ha enviado a más de 550 estudiantes universitarios puertorriqueños a trabajar como internos durante un semestre con miembros del Congreso de los Estados Unidos. También ayudó a redactar la mayor parte de la legislación energética vigente en Puerto Rico.

En noviembre de 2008, luego de su amplia elección como Gobernador, el Congresista Luis Fortuño designó a McClintock a presidir su Comité de Transición y el 11 de noviembre lo designó como el 22do. Secretario de Estado de Puerto Rico.

Como Secretario de Estado, McClintock ha ayudado al Gobernador a fortalecer lazos con la República Dominicana y reorganizar los servicios de apoyo a negocios en el Departamento de Estado, ha usado sus múltiples contactos en el Distrito Federal para ampliar la agenda legislativa de Fortuño y del Congresista Pedro Pierluisi en Washington, coordinó exitosamente los esfuerzos hacia la conversión a la televisión digital del Gobierno de Puerto Rico y asesora al Gobernador en diversos asuntos.

En 1999, McClintock fue elegido como primer Presidente Hispano del Concilio de Gobiernos Estatales (CSG). Esta organización representa a las tres ramas de gobierno de todos los estados y territorios de los Estados Unidos. En el 2000, fue segundo presidente de la Conferencia Parlamentaria de las Américas (COPA), que representa a todas las legislaturas nacionales y subnacionales del Hemisferio Occidental. En 1971, a los 14 años de edad, fue designado, por el entonces Presidente de los Estados Unidos, Richard Nixon, delegado a la Conferencia sobre Juventud de la Casa Blanca. En 1978, a la edad de 21 años, fue designado por el Presidente Jimmy Carter al Comité Asesor Nacional sobre Justicia Juvenil y Prevención de Delincuencia. Actualmente continúa activo en varias organizaciones a nivel nacional, incluyendo la Asociación Nacional de Vicegobernadores (NLGA), la Asociación Nacional de Secretarios de Estado (NASS), el Concilio nacional de La Raza, y LULAC.

Kenneth Davison McClintock

Born 52 years ago in London, England, Secretary of State Kenneth D. McClintock is the son of an architect from Texas and a teacher from Ponce, both deceased. He obtained his Juris Doctor in 1980 from Tulane University, New Orleans, Louisiana, after having pursued three (3) years of undergraduate studies with a major in finances at the University of Puerto Rico, Río Piedras Campus, upon graduating from the University High School (UHS).

McClintock was an active member of pro-statehood youth organizations since the age of 13 in 1970. In 1979, he founded the Asociación de Estudiantes Estadistas [Puerto Rico Statehood Students Association] in the United States. He attained his first elective office in 1990, when he became a member of the San Juan Municipal Assembly. In 1992, he was nominated and elected to serve the first of four terms as Senator-at-Large. During his last term in the Senate, he served as the thirteenth President of the Senate of Puerto Rico. During his extensive legislative career, steered by his motto “good ideas have no color,” he authored over 1,200 Bills, of which more than 160 were enacted into law. Among these are the Puerto Rico Telecommunications Act, the Puerto Rico Government Digital Act, and the Net Metering Act. Furthermore, McClintock authored the law which created the Córdova-Fernós Congressional Internship Program, as it is known at present. This program has sent over 500 Puerto Rican college students to work as interns for one semester with members of the United States Congress. He also helped draft most of Puerto Rico’s energy legislation.

In November, 2008, after his landslide election as Governor, Congressman Luis Fortuño appointed McClintock to head his Transition Committee. On November

11, he appointed McClintock as Secretary of State of the United States Commonwealth of Puerto Rico.

As Secretary of State, McClintock has assisted the Governor in strengthening ties with the neighboring Dominican Republic and streamlining business-support services in the State Department, has used his extensive DC contacts to further Fortuño's and Congressman Pedro Pierluisi's legislative agenda in Washington, successfully coordinated the government of Puerto Rico's digital TV conversion efforts and advises the Governor on a myriad of issues.

In 1999, McClintock was elected the first Hispanic Chairman of the Council of State Governments (CSG). This organization represents the three government branches of all U.S. states and territories. He was the second chairman of the Parliamentary Conference of the Americas (COPA, Spanish acronym) in 2000, which represents all the national and subnational legislatures of the Western Hemisphere. In 1971, at the age of 14, he was appointed by the then President of the United States, Richard M. Nixon, delegate to the White House Conference on Youth. In 1978, at the age of 21, he was appointed by President Jimmy Carter to the National Advisory Committee on Juvenile Justice and Delinquency Prevention. He remains active in several organizations nationwide including the National Lieutenant Governors Association (NLGA), the National Association of Secretaries of State (NASS), the National Council of La Raza, and LULAC.